



## Sortie à Saintes et Barzan pour les 5èmes hanquinquant et barbosa

publié le 09/06/2023

Les élèves ont visité hier à Saintes l'amphithéâtre, l'arc de Germanicus et le musée archéologique. Malgré la chaleur et la marche dans la ville, il y avait beaucoup de curiosité et une bonne ambiance. La soirée et la nuit se sont très bien passées et nous sommes arrivés ce matin sur le site du Fa où l'orage nous a surpris. Le programme a été un peu adapté mais le musée, la dormis et l'atelier fouilles (on trouve des bouts d'os, de tuile, de céramique ... ) rencontre du succès.

Cet après midi, nous serons à l'abri pour la fabrication d'une lampe à huile et d'une fibule pour attacher les vêtements.

Le retour est prévu pour 17h.

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.